



## Alejandro Armenta asume gubernatura de Puebla



Alejandro Armenta Mier rindió protesta como gobernador de Puebla para el periodo 2024-2030 ante el Congreso estatal. El morenista releva al panista Sergio Salomón Céspedes Peregrina.

En su discurso, prometió que su administración se alineará a los principios de la administración de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Asimismo, afirmó gobernará para todas y todos con inclusión; también se dijo a favor de un gobierno que ayude a los seres sintientes.

Señaló que impulsará la revolución de las conciencias con sus principales postulados: no mentir, no robar ni traicionar al pueblo, pero también con las enseñanzas personales de ser útil, acometido y agradecido.

“Los cargos, ni son para siempre, ni nos pertenecen. Los cargos son para servir a la población. No puede haber gobierno rico con pueblo pobre”.

Armenta Mier resaltó que en su gobierno “cada servidor y funcionaria pública debe regirse por los principios de la Cuarta Transformación y el Humanismo Mexicano”, por lo que se hará respetar “las leyes y normas que impulsen una prosperidad compartida”.



“Mis fuerzas, mi dedicación y mi energía al servicio de Puebla que es mi tierra. ¡Siempre en equipo! ¡Por Amor a Puebla, vamos a pensar en grande! ¡Vamos a seguir construyendo la historia de Puebla! ¡Que viva la Cuarta Transformación! ¡Que viva la Doctora Claudia Sheinbaum! ¡Que viva México! ¡Que viva Puebla!”.

A la toma de protesta de Armenta Mier acudieron Mario Delgado, titular de la Secretaría de Educación Pública; Sergio Gutiérrez, presidente de la Cámara de Diputados; Gerardo Fernández, presidente del Senado; el diputado Ricardo Monreal.

Así como las ministras Yazmín Esquivel y Lenia Batres, la consejera jurídica de la presidencia, Ernestina Godoy.

<https://aristeguinoticias.com/1412/mexico/alejandro-armenta-asume-gubernatura-de-puebla/>